

Noviembre 2023

**Boletín informativo del Proceso de Beatificación
y Canonización del Venerable**

Faustino Pérez-Manglano

Nos precedió en la fe y su vida sigue hablándonos hoy.

Miremos a todos con la mirada con que Dios nos mira.

La figura de Faustino es ampliamente conocida, querida y venerada.

Hace 22 años conocí a Faustino y su vida ha dado lecciones a mi vida.

Faustino me da fuerza y ánimo en mi enfermedad.

Faustino (1946-1963): alumno del Colegio Marianista Nuestra Señora del Pilar de Valencia, España.

Murió a causa de la enfermedad de Hodgkin a los dieciséis años. Un chico normal, con una profunda vida interior.

En 2011, el papa Benedicto XVI lo declaró Venerable



Testigos antes que maestros

Decía San Pablo VI

“el mundo, antes que maestros, necesita testigos; y si escucha a los maestros es porque antes son testigos”

Testigo es el que tiene conocimiento experiencial de aquello que dice. Algo así podemos decir del Venerable Faustino. Un chico normal, que casi pasaba desapercibido, pero con una vida interior muy rica; con una experiencia de Dios, llevado de la mano de María, muy profunda. Faustino ¿un santo de *la puerta de al lado*, como dice el Papa Francisco?

La fiesta de Todos los Santos nos recuerda que, por el bautismo, todos estamos llamados a ser santos.

“En esa constancia por seguir adelante día a día, veo la santidad de la Iglesia militante. Esa es muchas veces la santidad *“de la puerta de al lado”, de aquellos que viven cerca de nosotros y son un reflejo de la presencia de Dios*”. (Gaudete et exultate n.6)

El Venerable Faustino se esforzó por pasar haciendo el bien. Nos precedió en la fe y su vida sigue hablándonos hoy.

“Hoy la Iglesia necesita testigos. Hemos de ser testigos de Cristo. Hemos de demostrar que en el siglo XX también se puede vivir con una santidad tan grande como en los primeros siglos de la Iglesia”. (Diario de Faustino)



Todo lo que nos rodea participa de Dios. Beneficios que Dios nos ha hecho. Dios me ha creado a su imagen y semejanza. Me ha dado una familia católica, un colegio católico, me ha dado infinidad de dones. Dios ha muerto para que yo sea feliz. Hemos de ver en todos los criaturas a nuestros hermanos. En Dios vivimos, nos movemos y somos. Dios hace una acción bienhechora a todas las criaturas.

Nos habla Faustino

Damos gracias a Dios por todos los bienes recibidos. Miremos a todos con la mirada con que Dios nos mira

“Todo lo que nos rodea participa de Dios. Beneficios que Dios nos ha hecho. Dios me ha creado a su imagen y semejanza. Me ha dado una familia católica, un colegio católico, me ha dado infinidad de dones.

Dios ha muerto para que yo sea feliz. Hemos de ver en todas las criaturas a nuestros hermanos. En Dios vivimos, nos movemos y somos. Dios hace una acción bienhechora a todas las criaturas”.

Un verano con Faustino

Valencia (España)

Del 7 al 11 de agosto de 2023, un grupo de jóvenes alemanes, 550, estuvieron en nuestro colegio. Volvían de la JMJ hacia su país.

Durante estos días, tuvieron actividades distintas tanto religiosas - oración, Eucaristía, adoración del Santísimo- ... como culturales y recreativas.

Conocieron la vida de Faustino y frecuentaron la capilla dedicada a él. Fue lugar permanente de oración para estos jóvenes; incluso, varias noches -por grupos-, tuvieron la Adoración al Santísimo.



Grupo de alemanes en el patio del colegio

Réquista (Francia)



Momento de oración



Trabajos en la finca

En Francia, el campamento de verano 2023 de los Jóvenes de la Familia Marianista (JFM) reunió a 25 jóvenes de entre 14 y 25 años (estudiantes de secundaria y animadores estudiantiles o jóvenes profesionales) en el colegio marianista de Réquista (SM), del 19 al 26 de agosto, para descubrir la figura de Faustino y realizar trabajos manuales al servicio del colegio.

Sotobova (Togo)

Lycée scientifique marianiste Robert MATTLE de Sotouboua:

Foto de familia de "Los amigos de Faustino" en el internado de estudiantes de Sotouboua, Togo. Algunas actividades que llevan a cabo: celebración de su fiesta patronal, el 3 de marzo. Acciones concretas en el internado: limpieza, plantación de árboles... Competiciones deportivas.



Grupo "Amigos de Faustino"



Trabajos en el jardín

Instituto León Prado (Santiago de Chile)

En Chile, la figura de Faustino Pérez-Manglano es ampliamente conocida, querida y venerada. Tanto es así que la pastoral de las obras marianistas en este país lleva por nombre **Movimiento Faustino**. Los miembros del Movimiento Faustino quieren identificarse con el rostro joven de Cristo y caminar junto a María hacia la patria definitiva, construyendo un mundo más humano y más cristiano, en donde todos podamos vivir como hermanos.



El grupo lo conforman a partir de once años, divididos en cuatro etapas: seguidores, amigos, servidores y misioneros; a su vez organizados en comunidades y acompañados por sus animadores y asesores. Los jóvenes "faustinos" emprenden el camino de la vida comunitaria en el Movimiento Faustino, asociados a María y siguiendo a Jesús, su hijo. Este camino lo realizan inspirados por el Espíritu, al estilo de quien es su modelo: **Faustino**.

Habitualmente se reúnen los viernes por la tarde; además de actividades lúdicas tienen momentos de oración. Todos los años realizan un campamento y participan en la peregrinación de la Familia Marianista.

Pablo Sánchez Gómez, miembro de la COMISIÓN FAUSTINO, está unos meses de Erasmus en Chile y comparte con ellos algunas actividades.



Grupo de pequeños del "Movimiento Faustino" con Pablo Sánchez-Gómez, miembro de la COMISIÓN FAUSTINO.

Testimonios

Francia

Cada campamento se construye en torno a una figura de nuestra religión. Este año nos acompañó el venerable Faustino. Faustino era una persona maravillosa y su vida es una verdadera inspiración. Su amor y su abnegación por los demás deberían ser conocidos por todos los cristianos, pero también por los no cristianos. De hecho, aunque Faustino era católico, su belleza interior sigue siendo un modelo para la humanidad. Faustino me inspiró personalmente durante aquel campamento y me sigue inspirando hoy. Una frase en particular me impresionó: “Voy a probar la ascesis del sí: decir sí a todo lo que es bueno”. Creo que se debería hablar más a menudo de Faustino, porque a pesar de su corta existencia de 16 años, dejó su huella en el mundo y supo hacer felices a sus cercanos.



Monbasa (Kenia)

“La primera vez que conocí la vida de Faustino Pérez-Manglano fue en 2001, en la Casa Comunitaria Marianista de Makadara . Su foto estaba colocada en las escaleras donde yo vivía con otro hermano aspirante. Lo que me cautivó fue esta imagen de un chico sumido en sus pensamientos, realmente me atrapó y llamó la atención. Las frases en la foto estaban en español, pero pude leer el nombre FAUSTINO PÉREZ- MANGLANO.

... Entonces le pregunté a uno de los hermanos, quién era este joven y me dio un pequeño libro sobre su vida escrito por José María Salaverri SM. Después de leerlo tomé la decisión de ser su admirador secreto y entendí que el significado de TAL VEZ ME HABLE DIOS, significaba que TAL VEZ DIOS ME HABLARA A MI. ...

Esto llamó mi atención para poner mi vocación en las manos de Dios y confiar que él tal vez me hablaría. Hace 22 años que conocí a Faustino Pérez Manglano y su vida ha dado lecciones a la mía”. (Bro Kondwani Nalivata SM- Mombasa)

Agradecimientos a Faustino

“Deseo comunicar mi agradecimiento a Faustino por un favor que me ha concedido. Muy agradecida”. (Una valenciana).

“En el trabajo no encontrábamos unos documentos originales muy importante de unos clientes , habíamos hecho mudanza de despacho recientemente, y ya no sabíamos dónde buscar. Me puse a rezar a Faustino y los encontré todos juntos en un archivo de cartón, en un armario que ya habíamos revisado. Gracias Faustino”. A.B.S.

“Soy una persona que tiene cáncer. En mi enfermedad rezo a Faustino y pienso en él; me da fuerza y ánimo para seguir adelante. Él también tuvo cáncer; por momentos sufrió mucho pero confió en Jesús y en María y eso le ayudó” (J.M.)

“Deseo expresar mi agradecimiento al venerable Faustino por el favor que me ha concedido. Muy agradecida” (A.V.)

“Soy devoto de Faustino. Estaba pasando un momento muy difícil en mi trabajo. Le pedí a Faustino que me ayudase y el problema se arregló favorablemente muy pronto” (C.O.)

Para pedir gracias por intersección de Faustino

Señor, Tú nos has dado en Faustino un ejemplo admirable de fidelidad a las exigencias de tu divino amor; acudimos a Ti para que si, es voluntad tuya que sea glorificado ante tu Iglesia, lo manifiestes concediéndonos la gracia que deseamos alcanzar... (Pedimos la gracia). Te lo pedimos poniendo por intercesión a María, tu Madre, a quien él tanto amó en la tierra. Así sea. Padre Nuestro. Ave María. Gloria.

Noticias

Para cualquier cosa relacionada con la causa de Faustino

(Suscripción gratuita del Boletín Faustino que se enviará por correo electrónico, testimonios, agradecimientos, favores recibidos, donativos...):

- **Correo electrónico:** faustino@marianistas.org

- **Correo ordinario:** COMISIÓN FAUSTINO

Avda. Blasco Ibáñez 35,
46021-Valencia (ESPAÑA)

- **Donativos** para la Causa de Canonización de Faustino,

nº de cuenta: "Causa Faustino" (Banco Santander)

ES28 0075 0412 4906 0144 5877

Nueva comisión Faustino

Se ha creada una nueva **COMISIÓN FAUSTINO** integrada por:

Rafael Eguíluz SM

Ana Balfagón CLM

Alejandro Olmos

Pablo Sánchez-Gómez.

Su misión es dar a conocer la persona del Venerable FAUSTINO, proponerlo como testigo de Jesús y trabajar por la **Causa de su Beatificación**

En este curso 23-24, sacará **tres Boletines FAUSTINO**, uno por trimestre, que se enviarán por correo electrónico, y una **REFLEXIÓN-ORACIÓN "FAUSTINO"**, cada mes.